



ACCUEIL



Médecins, identifiez-vous >>

MÉDECINS

L'AMG

ACTUALITÉS

DOCUMENTS

Rechercher ...

A votre service

- > Actualités
- > Revue de presse
- > Bourse de l'emploi
- > Petites annonces
- > On nous prie d'annoncer (Agenda)
- > Commission de déontologie
- > Annoncer une conférence ou autre
- > La Lettre de l'AMG

Annuaire des médecins

Nom:

Prénom:

Spécialités:

Lancer la recherche ...



< «La santé pour tous est un bien public mondial» | Les assurances crèvent le plafond et... leurs clients >

Un psy soigne le blues des aînés

23.05.16 | Rubrique(s): Revue de presse | Lien



Lundi, 23 mai 2016

NOVATEUR Toujours plus de retraités souffrent de dépression et d'alcoolisme. Un thérapeute lance un nouveau concept, à Genève, pour prendre le mal à la racine.

Dépression, abus d'alcool, suicide... Une réalité, bien cachée, qui frappe de plus en plus d'aînés. Avec souvent, en ligne de mire, la solitude. Inéluctable? Pas pour Jean-Christophe Betrisey, en tout cas. Psychologue-psychothérapeute, il vient de lancer, à Genève, un nouveau concept de thérapie à domicile pour personnes du 3e ou 4e âge.

Baptisée «Ecoutadom», cette démarche fait écho au vieillissement de la population. En 2030, un quart des Suisses seront âgés de 65 et plus contre 18% en 2015. «Les gens restent à la maison jusqu'à un âge très avancé, relève le thérapeute. Et quand ils rencontrent des problèmes d'ordre psychologique, il n'y a généralement pas d'aide adéquate... Jusqu'à l'arrivée d'une grosse casse nécessitant une hospitalisation.»

D'où l'idée de se rendre au chevet des retraités en mal de vivre. Mais est-ce vraiment d'un psy dont on a besoin, quand on est rongé par l'isolement ? «Aujourd'hui, la famille n'a plus le temps de s'occuper de ses aînés, que ce soit en raison d'un éloignement géographique ou d'horaires trop chargés. Alors, bien sûr, je ne peux pas résoudre ça, en revanche, je peux travailler avec le patient sur les conséquences qui en résultent : dépression ou dépendance à différentes substances – alcool, médicaments ou même cannabis – et apporter des solutions concrètes.»

Mai 2016

L	M	J	V	S	D
					1
2	3	4	5	6	7 8
9	10	11	12	13	14 15
16	17	18	19	20	21 22
23	24	25	26	27	28 29
30	31				

« Avr

Liens utiles

- > ai-pro-medico
- > Association des étudiants en médecine de Genève
- > Bulletin des médecins suisses
- > Code Créancier santésuisse
- > Code de déontologie de la FMH
- > Commission cantonale d'éthique de la recherche (CCER)
- > Ctésias
- > DEAS
- > Directives anticipées
- > Editions Médecine & Hygiène
- > Fédération des entreprises romandes
- > Fédération des médecins suisses (FMH)
- > Fondation HGM / La santé